

le 16 Septembre 1968

ERRATUM

..... Paul SCIAMMA vint à son tour et dit :

Je me souviens que de la succession du bulletin héritant
L'innocence, l'âge tendre, et je ne sais quel diable me tentant,
Je me permis de confondre Victor et Jean, COUPIN, BUTIN
L'un vice-président et l'autre chirurgien

Je bats donc ma coulpe et m'en tirerais à bon compte
Si je ne m'étais encore permis, pour comble de ma honte,
De traiter si mal deux de nos amis
En nommant professeur,DESCAMPS, et bâtonnier,DEBRIE.

o o
o

S O M M A I R E

- Lettre du Président du Rotary International
- Le mot du Président Jean GOURDET
- Commentaire sur une règle rotarienne
- Apéritif du 26 Août 1968 - Information sur le Rotary par Florent PRIGN
- Présences à l'extérieur
- Assiduité Juillet et Août
- Programme

LE MOT DU PRESIDENT Jean GOURDET

Le mot du Président était (*)

Amis salut !

Vous partez avec moi pour une nouvelle année rotarienne, la dix-septième. Pour partir d'un bon pied, il suffit seulement de vous rappeler le mot de l'année de notre Président International KIYOSHI TOGASAKI : P A R T I C I P E Z !

Sans qu'il nous vienne du Japon, c'est bien avant tout le leitmotiv français que nous entendons depuis les évènements de Mai.

Ici, dans notre club, vous saurez l'interpréter et l'appliquer sans difficulté. En dehors des présidents des commissions d'action et des sous-commissions qui ont accepté spontanément, ce dont je les remercie, de participer, n'oubliez pas que tous les autres membres du club doivent apporter leurs idées et leur contribution.

Le 8 Juillet, notre Gouverneur à ANGERVILLE a dit : "réveillez-vous". Réveillez votre club. Ce mot rejoint bien le précédent.

Et moi-même, ne vous ai-je pas dit: soyez assidus. Comment être réveillé et participer si nous ne sommes pas tous présents? Je compte donc sur vous !

Sachez aussi définir à quiconque le Rotary ; d'après notre gouverneur, c'est simple : "le Rotary est un club d'hommes, unis librement dans l'idéal de servir".

J.G.

* Note de la rédaction: Notre bulletin n° 1 de l'année 68/69 est paru au début de Juillet alors que notre président était en vacances et à son insu, sans doute pour lui réserver une agréable surprise. Mais nous-mêmes partions par deux fois en congé, en Juillet et Août, c'est pourquoi le bulletin n° 2 paraît si tardivement.

P.S.

COMMENTAIRES SUR UNE REGLE ROTARIENNE

LE CRITERE DES 4 QUESTIONS :

est-ce conforme à la vérité ?

est-ce loyal de part et d'autre ?

est-ce susceptible de stimuler la bonne
volonté réciproque et de créer de meil-
leures relations amicales ?

est-ce profitable à tous les intéressés ?

Il ne s'agit bien sur pas de cette Vérité multidimen-
sionnelle dont nous ne pouvons saisir à chaque fois qu'une des faces,
plane, partielle, tout en nuances, et que d'autres ne voient pas
parce qu'ils sont en d'autres lieux, en d'autres temps, en un autre
champ de l'esprit, et qu'ils connaissent un autre angle de cette
même Vérité.

Il s'agit essentiellement de la concordance de ce qui
nous est propre avec ce qui est du domaine des autres, de la concor-
dance de notre pensée avec le réel, de la concordance de notre monde
intérieur avec les lignes de force vitale de la société qui nous porte.

Et cela implique une connaissance toujours plus ap-
profondie : connaissance des hommes et de leurs règles de vie, con-
naissance de leurs actes et des finalités de ceux-ci, connaissance
des techniques et des idéaux, connaissance des évènements, de leurs
causes et de leurs conséquences

Et la voie de la connaissance est Une : elle a pour
nom **AIMER**.

Les quatre questions sont alors toute simples :

Ai-je fait le maximum pour connaître les autres ?
pour respecter leur être, leur pensée, leur action ?

Ce que je fais, ce que je dis, lèse-t-il mon interlocuteur ? lui apporte-t-il quelque chose ainsi qu'à moi-même ? est-il en accord avec les conventions que nous avons librement adoptées l'un et l'autre ? est-il un lien entre nous, ou nous sépare-t-il ? Nous sert-il l'un et l'autre ?

Plus facilement encore, accepterais-je d'inverser les rôles ?

En tous cas, je ne dois jamais oublier qu'il faut aimer pour connaître et connaître pour servir.

° °
°

APERITIF DU 26 AOUT 1968

Président Jean GOURDET

Informations rotariennes par Florent PRION

Florent PRION a commencé le Lundi 26 Août 1968 la série des communications d'informations rotariennes.

Il compte, à chaque réunion apéritive, une fois par mois, consacrer quelques minutes à un sujet rotarien.

Pour cette première communication, il se contente de signaler que, dès à présent, un Rotary-club a la possibilité d'admettre des membres dont le lieu de travail ou le lieu de résidence est situé dans les limites territoriales du club, alors que précédemment, il fallait obligatoirement que le lieu de travail soit situé dans les limites du club.

Il signale également que le 1er Juin 1968, le Rotary International comptait 13.264 Clubs dans 143 Pays et groupant 632.000 Rotariens.

Le 143ème Pays représenté est "l'Ile des Amis" avec le club de Nuqu'Alofa-Tonga, à 2.400 kms au Nord, Nord-Est de la Nouvelle Zélande.

En terminant, le Responsable de l'Information demande aux membres du club quel sujet ils désirent voir traiter le mois suivant.

Un correspondant propose : " ROTARACT".

o o
o